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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 遠 藤 光 博  
 
 １ 大震災被災地支援について 
 （１）がれき受け入れについて 
 （２）ボランティアバス運行について 
 ２ 放射線量測定後の対応について 
 （１）個人における除染作業について 
 ３ 障がい者支援について 
 （１）精神障がい者の居場所づくりについて 
 （２）重度障がい者（医療行為有）の一時受け入れについて 
 ４ 買い物難民対策について 
 （１）買い物バス、買い物サポーター支援について 
 ５ 地域問題について 
 （１）溝沼５－１０－２０付近の水害対策について 
   
 
２ 駒 牧 容 子  
 
 １ 市民サービスの向上について 
 （１）図書返却ボックスの設置について 
 ２ 水害対策について 
 （１）内間木地域の水害対策について 
 ３ 学校教育環境の整備について 
 （１）自転車通学について 
 （２）学校周辺の安全対策 
 ４ 生活環境の整備について 
 （１）わくわくどーむわき、河川の管理用道路へ橋の設置 
 ５ 子育て支援について 
 （１）子供医療について 
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３ 岡 﨑 和 広  
 
 １ 町内会長、自治会長の地位向上について 
 （１）町内会長、自治会長を「非常勤特別職の地方公務員」に 
 ２ マンション対策について 
 （１）マンション対策支援の充実を 
 ３ 子育て支援について 
 （１）本町、栄町地域に児童館を 
 ４ 節電について 
 （１）朝霞市の取り組みについてお伺いいたします。 
 ５ 市民サービスについて 
 （１）ドッグランの設置を 
 ６ 交通安全対策について 
 （１）県道新座和光線（旧川越街道）と市道６７３号線の交差点に信号機の

設置を 
 （２）城山通り、滝の根公園入口交差点に歩行者用信号の設置を 
 
 
４ 高 橋 勅 幸  
 
 １ 税等の収納率向上対策のその後の状況について 
 （１）プロジェクトチームの現状について 
 （２）所掌部課における対策及び検討について 
 （３）緊急対策本部設置について 
 ２ 高齢者福祉見守り事業について 
 （１）今年度新規事業の実績について 
 （２）対象者の表記について 
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５ 福 川 鷹 子  
 
 １ 高齢者問題 
 （１）健康長寿プロジェクトについて 

 ２ 安心安全の学校 
 （１）教育現場における防災対策、防災マニュアルはどのようになっていま

すか 
 （２）交通指導員について 
 ３ 環境美化問題 
 （１）緑ヶ丘公園の花壇 
 （２）駅南口、本田美奈子さんモニュメント前の花壇 
 ４ 橋の設置について 
 （１）黒目川にかかっている岡橋、花の木橋の間に橋の設置を 
 ５ 朝霞市のＰＲ、知名度アップについて 
 （１）御当地グッズについて 
 （２）東上線朝霞駅、朝霞台駅に電車停止の折、発車の折に朝霞のテーマ曲

を流し、朝霞のＰＲについて 
 
 
６ 船 本 祐 志  
 
 １ 基地跡地について 
 （１）基地跡地の土壌汚染について 
 ２ 環境問題について 
 （１）東日本大震災のがれきの処理について 
 ３ 道路問題について 
 （１）市道１５号線の拡幅について 
 
 
７ 須 田 義 博  
 
 １ 防災と安全について 
 （１）大規模災害時などの下校方法について 
 （２）高度救助隊の編成について朝霞市の考えは 
 ２ 学校教育と地域活性化について 
 （１）地域地産選手の育成について 
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８ 本 山 好 子  
 
 １ 自転車対策について 
 （１）自転車のマナー向上への取り組みについて 
 （２）自転車安全利用の日を決めることについて 
 ２ 障がい者支援について 
 （１）情緒障がい教育の取り組みと現状について 
 （２）情緒障がい児の卒業と進路について 
 ３ 防災対策について 
 （１）防災訓練を子供と女性で定期的にやることについて 
 （２）防災対策には女性の視点は取り入れられているのか 
 （３）難聴者は防災無線をどのように知るのか 
 ４ 自殺防止対策について 
 （１）命を守る自殺防止への取り組みについて 
 （２）生きるための支援と環境づくりはどのようにするのか 
 
 
９ 松 下 昌 代  
 
 １ 交通事故防止対策について 
 （１）市内の交通事故の発生状況について 
 （２）市内の国・県道及び市道への交通安全施設等の設置状況について 
 ２ 空き家等の適正管理に関する条例の制定について 
 （１）朝霞市内の空き家の実態・問題点及び適正管理措置について 
 ３ ドッグランについて 
 （１）ドッグラン施設の設置と管理運営について 
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１０ 神 谷 大 輔  
 
 １ 学校教育について 
 （１）平成２４年度から中学校の学習指導要領全面実施による、武道教育の

必修化について伺います。 
 ２ 財政状況のあり方として 
 （１）朝霞市が抱えている借金について伺います。 
 ３ まちの活性化と朝霞市の発信として 
 （１）選ばれ、住まう朝霞市になるための一環として、テレビ番組の誘致に

ついて伺います。 
 
 
１１ 星 野 文 男  
 
 １ 健康長寿の取り組みについて 
 （１）県の「健康長寿埼玉プロジェクト」の内容について 
 （２）それ以外の取り組みについて 
 ２ 市道２号線と市道５号線が交わる交差点の安全対策について 
 （１）危険な交差点なので改良できないか 
 ３ 小・中学校普通教室のエアコン設置について 
 （１）なぜ電気方式でなく、ガス方式なのか 
 （２）なぜ直接施工でなく、リースなのか 
 
  
１２ 石 原   茂  
 
 １ 武道の必修化について 
 （１）平成２４年度より中学校学習指導要領が全面実施となります。９月議

会において「武道」についての質問をしましたが、学校ではどのように

取り組むのかについて伺います。 
 ２ 地域問題について 
 （１）市道２２号線田島２丁目地内の交通安全対策について伺います。 
 （２）市道２２７３号線の神明神社へ向かう道路について伺います。 
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１３ 黒 川   滋  
 
 １ 情報公開について 
 （１）市の諸会議の議事録の記録、保存について 
 ２ 地域主権一括法の対応について 
 （１）同法施行に伴う新たに必要な条例制定・改正についての作業漏れ防止

や進捗管理のあり方について 
 ３ 市税収入について 
 （１）長期的な市税収入の確保について 
 （２）固定資産税の今後の見通しについて 
 （３）富士フイルム撤退後の法人市民税の見通しについて 
 （４）市民税の長期的な増収策 
 （５）滞納への対応について 
 ４ ＤＶ対策について 
 （１）女性センターの目玉であるＤＶ相談のあり方について 
 （２）相談者の人選について 
 （３）相談時間について 
 ５ 高齢者福祉の地域包括ケアについて 
 （１）地域包括ケアを展開するに当たっての朝霞市の課題 
 （２）医師初め在宅医療を支えるスタッフの確保 
 ６ 障害者総合福祉法への対応について 
 （１）各福祉事業者の制度移行への対応について 
 （２）総合福祉法の根幹が変更されたことへの対応について 
 ７ 災害時の医療体制について 
 （１）大規模災害時の医師等の確保について 
 ８ 志木市民病院の小児科医療について 
 （１）この間のてんまつについて 
 （２）医師の確保の可能性について 
 （３）継続となった場合の財政支援について 
 （４）日大光が丘病院の今後の情報について 
 ９ 医療に対する政策について 
 （１）市としての医療整備に関する方針の必要性について 
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１４ 田 辺   淳  
 
 １ 節電とエネルギー転換を問う 
 （１）これまでの取り組みとその成果について 
 （２）自治体レベルでのエネルギー転換をどう考えるか 
 ２ 地域防災及び計画の見直しを問う 
 （１）市民参画による災害危険箇所の再調査について 
 （２）防災の視点を入れた公園整備、緑化の推進について 
 （３）防災体制及び計画の見直しについて 
 ３ 市及び外郭団体職員の人事交流及び研修を問う 
 （１）新人研修について 
 （２）職員研修と人事交流について 
 ４ 働く者の権利保障を問う 
 （１）臨時職員の処遇について 
 ５ 契約の現状と課題を問う  
 （１）契約の現状と課題について 
 （２）公契約条例について 
 ６ 地域福祉・福祉のまちづくりを問う 
 （１）包括支援センターのあり方について 
 （２）福祉のすそ野を広げるための取り組みについて 
 ７ 地域医療の現状と課題を問う 
 （１）志木市民病院の事態をどうみるか 
 （２）朝霞市としての今後の取り組みについて 
 ８ 景観に配慮したまちづくり、市街化調整区域の「都市計画」を問う 
 （１）市民憩いの場と景観計画について 
 （２）市街化調整区域の乱開発防止と修景について 
 ９ 歩行者最優先の交通政策を問う 
 （１）道路形態等の発想の転換について 
１０ 子供たちが健やかに育つ環境づくりと学習支援を問う 
 （１）学習支援体制のさらなる体制の強化について 
 （２）「地域に開かれた学校」の現状と課題について 
１１ 基地跡地利用を問う 
 （１）暫定利用について 
 （２）跡地返還の処分条件について 
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１５ 大 橋 正 好  
 
 １ 朝霞の教育関係について 
 （１）小中学生が目標にしている学力について、現状はどうですか。 
 （２）小中学校で３学期にインフルエンザの予防について、現状はどうか。 
 ２ 東日本大震災復興支援について 
 （１）今後、朝霞市としては、どのような支援策を考えていますか。 
 
 
１６ 石 川 啓 子  
 
 １ 孤独死（孤立死）をなくすために 
 （１）取り組みと課題について 
 ２ 保育問題について 
 （１）公設民営園で保育士の退職が多い問題について、市の対応は 
 ３ 震災時の安全確保について 
 （１）学校での安全対策について、その後の取り組みは 
 （２）保育園、放課後児童クラブの安全対策について、その後の取り組みは 
 ４ 公共施設のエレベーター設置について 
 （１）現状と課題について 
 ５ 交通安全対策について 
 （１）市道４９号線の安全対策を 
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１７ 山 口 公 悦  
 
 １ 死亡ゼロを目指す交通安全対策について 
 （１）交通指導員の適正な配置について 
 （２）登下校時における通学路の安全対策について 
 （３）第三小学校区の交通安全対策について 
 （４）宮戸市民センター玄関前に、市道２１１３号線を横断する歩道設置と

周辺の交通安全対策について 
 ２ 放射能汚染から市民の健康と命を守るため 
 （１）給食食材の計測方法と規制値情報公示について 
 （２）農作物の計測方法と規制値情報公示について 
 （３）学校教育における取り組みについて 
 ３ 災害に強いまちづくりについて 
 （１）町会、自治会単位の地域防災計画の作成と訓練について 
 （２）災害時における高齢者、障がい者、外国人などの対応 
 （３）帰宅困難者の対策 
 （４）建築物の開発時における指導 
 
 
１８ 小 山   香  
 
 １ 基地跡地の利用について 
 （１）宿舎予定地３ヘクタールの迅速な市民利用の実現について、どのよう

な方策を考えていますか。 
 （２）朝霞市が利用計画を実現するために土地を取得する費用は、どれだけ

と試算されていますか。この取得費用は、どのような方法で捻出する予

定でありますか。 
 ２ 公文書の保存管理及び利用についての条例の制定について 
 （１）現在、公文書はどのような準則に基づいて保存管理していますか。 
 （２）現行の準則で問題点はありませんか。 
 ３ リバースモゲージについて 
 （１）現状のリバースモゲージの利用状況について教えてください。 
 （２）市街化調整区域においてもリバースモゲージを利用することはできま

すか。 
 

次のページへ 
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 ４ 執行部と議会の地位について 
 （１）１２月の定例会で議会が受理したある請願が、執行部の要請により取

り下げられました。執行部が請願の取り下げを要請した理由を教えてく

ださい。 
 （２）議会が受理した請願について、執行部は、議会内の手続を尊重すべき

ではありませんか。 
 ５ 女性センターの開所について 
 （１）女性センターの機能を包摂するような男女共同参画センターを創設す

べきであると思いますが、いかがでしょうか。 
 （２）男性のための相談及びＤＶ問題はどこの部署で扱うことになります

か。 
 （３）女性センターは会議室や講座等の実施は中央公民館及びコミュニティ

センターの施設を利用するとのことですが、現在利用している市民の活

動と競合し、市民活動を阻害する可能性はありませんか。 
 （４）女性センターの活動と既存の市民の活動の競合を回避するために、土

日祝日に市役所の会議室を市民が利用できるようにすることはできませ

んか。 
 （５）夜間、月曜日の休館日の配偶者暴力相談の対応の手当てはありません

か。 
 ６ “必修化”は大丈夫か 多発する柔道事故 
 （１）部活動において柔道が最も事故率が高いと言われているがいかがです

か。 
 （２）柔道未経験者の体育教師が指導をするとのことですが、問題はありま

せんか。 
 ７ 東京電力福島原子力発電所事故について 
 （１）朝霞市はこれまでどのような損害をこうむりましたか。損害の種類、

内容及び額を教えてください。 
 （２）損害について、どのような方法で請求する予定ですか。 
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１９ 斉 藤 弘 道  
 
 １ 基地対策について 
 （１）２０１２年２月１７日衆議院予算委員会における首相答弁に対する市

の見解を問う。 
 ２ 小児救急医療について 
 （１）この間の経過と今後の市の対応について問う。 
 ３ 防災対策について 
 （１）家具転倒防止の支援について、市の考えを問う。 
 ４ 放射能対策について 
 （１）民有の土地及び建物の除染について、市の考えを問う。 
 ５ 交通安全対策について 
 （１）市道５５３号線を初めとする膝折町２丁目の交通安全対策について問

う。 
 
 
 


